



UNSERE PROJEKTE

- Goethe als Kartenspieler
- Goethe in Leipzig
- Goethe wandert
- Goethe zwischen Rebellion und Anpassung
- Goethe besucht das High School Musical
- Viva Goethe
- Der junge Goethe
- · Die Stadt der Zukunft
- Goethe den Sinnen auf der Spur
- Goethe komponiert ein Musiktheater
- · Vertonung der Gedichte
- Goethe auf historischer Spurensuche
- · Goethe als Chemiker

- Goethes Spürnasen
- Goethe Time
- · Goethe bei Olympia
- Goethe als
 Erlebnispädagoge
- · Goethes neue Kleider
- · Goethe is(s)t gesund
- Goethe auf den Spuren der Natur
- · Weimar-Projekt
- Goethe goes Schönefeld
- Goethe gestaltet Spiele für den Unterricht
- Goethe und die beste Schule der Welt
- Wege ins Berufsleben
- Goethe spielt Tennis





"Viva Goethe" lehrt die Grundlagen der spanischen Sprache. Es wird untersucht, was Goethe mit Spanien zu tun hat.







Eigene
Wanderrouten
werden im Projekt
"Goethe wandert in
Leipzig" von den
Schülern und
Schülerinnen
geplant.

Das Projekt "der junge Goethe" erstellt eine Mindmap zur Kindheit. Diese wird mit den Kindertagen von Goethe verglichen.





Die Tanzgruppe
"Goethe goes
Highschoolmusical"
lernt ihren ersten
Tanz mit Trainerin
Sandy Kuscher.

CHIMA

Das Projekt "Goethe in der Natur" sammelt Müll auf dem Schulhof. In den nächsten Tagen steht noch eine Exkursion in die "Kleine Beete" an.





Mit Herrn Schmolke und Herrn Heyde spielen die Schüler und Schülerinnen verschiedene Spiele im Projekt "Goethe als Kartenspieler ".

Das Projekt "Goethe goes Schönefeld" bereitet sich auf die morgige Geocaching-Tour vor.





Das Projekt "Goethe als Kartenspieler" erstellt eigene Karten für das Schulfest.



Das Projekt "Goethe in Leipzig" erstellt Videos und Quizze zu Orten in Leipzig, die Goethe besucht hat.





Das Projekt "Goethe spielt Tennis" übt die Grundschläge der Sportart .



Mit Herrn Maier übt das Projekt "Goethe komponiert ein Musiktheater" verschiedene Musikstücke, die sie am Freitag vorführen werden.







Mit Frau Fischer erforschen die Schüler und Schülerinnen die Welt der Sinne mit Hilfe eines Geräusch Memorys.

Mit Frau Reimann
werden im Projekt
"Vertonung der
Gedichte" Werke
musikalisch dargestellt.





Gemeinsam gekocht wird beim Projekt "Goethe is(s)t gesund". Es wird auf eine möglichst ausgewogene Ernährung geachtet.





Mit Frau Heinisch und Frau Trenkmann wird im Projekt "Goethes neue Kleider" genäht, gestickt und gebatickt.





Das Projekt "Goethe als Erlebnispädagoge" veranstaltet das Zweifelderballtunier der 5. Klassen.



Mit Herrn Fleischer und Herrn Bartsch machen sich die Schüler und Schülerinnen aus dem "Weimar-Projekt" auf nach Weimar.





Das Projekt "Goethe als Erlebnispädagoge" führt einen Erste-Hilfe-Kurs durch.





Die "Goethe Time"

ist mit den letzten

Vorbereitungen für

das Schulfest

beschäftigt.





Das Projekt "Goethe spielt Tennis" testet in einem Turnier ihre gelernten Spieltechniken.

Das Projekt "Goethe auf historischer Spurensuche" untersucht, wer die Personen auf den Straßenschildern sind.





Mit Herrn Schmolke und Herrn Heyde spielen die Schüler und Schülerinnen verschiedene Spiele im Projekt "Goethe als Kartenspieler ".